



津山市立 河辺小学校

教育目標 「自ら学び 生き生きと表現する・心豊かな子どもを育てる」

### 練習の成果を出し切った

## 秋の大運動会

秋雨と台風により延期された運動会ですが、九月二十三日に無事に開催することができました。当日は、テントを張ることができないほどの強い風が吹きましたが、たくさんの保護者や地域のみなさまにご観覧いただき、子どもたちも張り切って演技をすることができました。ありがとうございました。



今年に残暑がとて厳しい中でしたが、子どもたちは、踊りやダンスを中心に、繰り返し練習をしてきました。本番では、その成果が十分に発揮できた運動会でした。リレーでは、最後まで手に汗握る大接戦で、声をからして応援しました。また、表現運動では、元気な声を出し、みんなで力いっぱい踊る姿に感動しました。また、学年競技では笑顔がたくさん見られました。五・六年生も、係の仕事をやり遂げました。子どもたちも、この運動会を思いっきり楽しむことができました。子どもたちも、この運動会を思いっきり楽しむことができました。

きたのではないのでしょうか。

十月からは、学年の後半に入ります。運動会の良い流れを引き継ぎ、さらに楽しい学校となるように、みんなですらに力を合わせて取り組みます。どうぞよろしくお祈りします。テントが張れず、ご不便をおかけしました。申し訳ありませんでした。



### 自主勉強で学ぶ意欲を高めよう！

「自分から意欲的に学習に取り組む子どもを育てよう。」と、どの学年も、家庭学習の一つとして「自主勉強」に取り組んでいます。これは、学級から出される宿題に加えて、自分で課題を見つけて取り組むものです。回数は様々ですが、子どもたちは、自分で工夫をしながら、ていねいに取り組んでいます。

漢字や計算の宿題の繰り返し練習をしたり、理科や社会などの関心がある事柄を自分で調べたりしています。

その中で、よく頑張ったものにコメントを入れて、北校舎入り口に学級ごとに掲示しています。参観日に来られた際には、ぜひご覧ください。

また、おうちでも、自主勉強している子どもさんに、ひと声かけていただけると、ますますやる気になります。よろしくお祈りします。



### ALT 外国語アシスタントに

#### ジネインソン先生登場

二学期から、外国語活動のアシスタントに新しくジネインソン先生が来られています。先生はアメリカから来られたばかりで日本語は勉強中ですが、とても誠実に指導してくれます。また、休み時間にも一緒に遊び、運動会にも参加するなど、子どもたちと仲よくなるとうと頑張っています。

### 10月行事予定

- 1日(火) 全校朝の会
- 2日(水) SC相談日
- 3日(木) ALT
- 4日(金) 読み聞かせ ALT
- 8日(火) 委員会 ALT
- 11日(金) 社会見学 (1~4年)

- 15日(火) 避難訓練 クラブ 集金日
- 16日(水) 就学時健康診断 集金日 SC
- 18日(金) 読み聞かせ
- 19日(土) 美作地区陸上記録会
- 21日(月) ALT
- 24日(木) 参観日 引き渡し訓練
- 25日(金) 読み聞かせ
- 30日(水) SC

### 11月の主な行事予定

- 9日(土) 学習発表会
- 11日(月) 振替休業日
- 13日(水)~14日(木) 希望懇談
- 15日(金) 津山市音楽会 (4年)

毎朝JA前の交差点で、交通指導を行っています。通勤で急いでいる時に、子どもたちが横断しますが、みなさんきちんと停車してくださり、安全に渡ることができています。とてもお世話になっています。

感心するのは、通学班が渡り終えた時に、上学年の子どもたちが、止まっていた車にお礼のお辞儀をすることです。中には、きちんと帽子を脱いでお辞儀をする人もいます。ドライバーさんも、きっと喜んでくれていると思います。河辺小の子どもたちの多くは横断歩道を渡ります。安全に渡ったあとに、上級生からのありがとうのお辞儀があると、きっと下級生にも広がっていくことでしょう。

